

Idul Adha 1443 H, Masjid Taqwa Kodim 0309/Solok Sembelih Tiga Ekor Sapi

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Jul 11, 2022 - 01:14



SOLOK KOTA - Dalam rangka Hari Raya Idul Adha 1443 H / 2022 M, Masjid Taqwa Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok menyembelih 3 (tiga) ekor sapi sebagai hewan qurban.

Penyembelihan yang dilakukan di samping Masjid Taqwa Kodim 0309/Solok, Kelurahan IV Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat,

Minggu, 10 Juli 2022 itu disaksikan langsung oleh Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, didampingi Ketua Persit KCK Cabang LXIII Ny. Ayu Hendrik Setiawan, Ketua DKM Masjid Taqwa Kapten Inf Syahrial dan para peserta qurban serta personil Kodim 0309/Solok.

Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan melalui Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Kapten Inf Syahrial mengatakan, untuk penyembelihan hewan qurban di Masjid Taqwa Kodim 0309/Solok dilakukan dengan prosedur sesuai yang diperintahkan syari'at serta tetap menjaga kebersihan dan protokol kesehatan.

Untuk pendistribusiannya, kata Ketua DKM, diberikan kepada anak yatim, panti asuhan, warga sekitar, serta anggota dan PNS di jajaran Kodim 0309/Solok. "Pengambilan daging qurban ini dilaksanakan dengan cara menukarkan kupon kepada panitia yang telah ditunjuk, yang mana sebelumnya kupon tersebut sudah didistribusikan bagi penerima," ujar Syahrial.

Menurut Kapten Inf Syahrial, penyembelihan hewan qurban di Masjid Taqwa Kodim, disamping melaksanakan perintah agama sekaligus merupakan bentuk kepedulian dan perhatian Kodim 0309/Solok terhadap masyarakat yang kurang mampu. Dia berharap, dengan adanya kegiatan tersebut dapat mempererat tali silaturahmi seluruh jajaran Kodim 0309/Solok dengan warga, khususnya di sekitar Kodim.

"Terlebih saat ini masih dalam masa pandemi Covid-19, dimana banyak masyarakat yang merasakan dampaknya. Semoga dengan adanya kegiatan penyembelihan hewan qurban ini bisa sedikit membantu meringankan kebutuhan serta tali persaudaraan Kodim 0309/Solok dengan masyarakat akan semakin kuat," ujarnya.

Ketua DKM Masjid Taqwa Kodim juga berharap perayaan Idul Adha atau hari Raya qurban tahun ini menjadi momentum untuk terus meningkatkan keimanan serta mendekatkan diri kepada Allah SWT. (MC/Amel)